

住民のためのより開かれた議会を 目指し、調査特別委員会を設置

平成の大合併や経済危機による財政難に伴い、地方自治体のあり方が大きく変化しています。当然、地方議会も旧態依然とした議会活動では、住民の負託に応えることはできません。鞍手町議会も地方分権の精神に基づき、時代の要求に応えられるよう活性化を図り、住民のための、より開かれた議会を目指すため特別委員会を設置し、議会の改革に向けて調査研究をすることになりました。



議会活性化等に関する調査特別委員会

定例会終了後の9月28日、第一回調査特別委員会を開催しました。
委員会ではまず、検討項目の確認、次に検討を進める順序などについて協議を行い、次の通り決定しました。

- ① 議会活性化の検討（住民参加方策の検討、議会運営の基準制定、議会報告会の実施など）、
- ② 議員報酬の検討（報酬、政務調査費、費用弁償など）
- ③ 議員定数の検討（附属委員会の委員辞退、議員定数など）

これらの項目について10回を目的に検討を行い、結果が出たものについては随時報告するとともに、1年後には報告書をまとめる事としています。

なお、委員会の状況は、議会だよりでお知らせしていきます。

表紙の紹介

もうすぐ運動会!!

表紙は、運動会の練習をする古月保育所の様子です。10月12日の町立保育所合同運動会に向けて、「今日も早く練習しよう」とやるき满满々。毎日元気いっぱい、かけっこやお遊戯を楽しんでいます。かけこの時は、夢中になって走るおともだちを、皆で「〇〇ちゃん、がんばれ!!」って応援。運動場には元気な子どもパワーがいっぱいです。子どもたちの心の絵日記に、たくさん楽しい絵が描けるような運動会になりますように!!

(古月保育所保育士)



元気な古月保育所の園児たち

議会を傍聴しませんか

受付は、当日議会事務局で行います。不明な点は、お尋ね下さい。

次回は、12月議会です。

議会事務局 42-2111 (内線 331)

発行責任者	会議議長	編集スタッフ	委員長	委員	委員	委員	委員
仲野 守	仲野 守	香原 暹	星 正彦	原 哲也	久保田正之	栗田 幸則	毛利 喬

編集
集
後
記

▼秋の気配が深まり、落ち葉が風に舞う季節となりました。8月の衆議院選挙では民主圧勝、自民大敗となり、9月には鳩山内閣が誕生しました。今後の改革された政治に期待したい。

▼8月、町内でも新型インフルエンザ感染が確認されています。第二波の流行が懸念されています。健康管理には十分留意しましょう。

▼町は、8月5日、直方警察署に業務上横領の容疑で、元職員を刑事告訴しました。一刻も早く事件が解決することを望みます。

▼編集委員一同、今後も町政の動き等について報告して行きますので、よろしくお祈りします。

(栗田幸則)